
Cristiano Paccola

Formigão diz que 
não trabalhará 
pela reeleição
Presidente da Câmara afirma que não faz articulações para 
alterar Lei Orgânica, mas que gostaria de ser reeleito

O ano político começou. 
Não só pela retomada dos traba
lhos da Câmara dos Vereadores 
essa noite, mas principalmente 
pela declaração do presidente 
da Casa, Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão: ele deixa 
claro que tem interesse em ser 
reeleito para o comando do le
gislativo local, mas declara que 
não vai trabalhar para mudar a

legislação. Atualmente, de acor
do com a Lei Orgânica do mu
nicípio, os vereadores podem 
concorrer à presidência do Le
gislativo apenas para um man
dato de dois anos. Para uma 
possível reeleição, é preciso que 
a lei seja alterada com o aval de 
sete vereadores. "Se depender 
da minha pessoa para mexer na 
lei, não vou fazer isso. Sou de

mocrático, acho que cada um 
tem seu espaço e meu tempo 
aqui vai passar. Mas, é lógico, 
não vou ser hipócrita e dizer que 
votaria contra se alguém propu
sesse a mudança. Assim meu 
nome seria mais um se houves
se a mudança na lei", afirmou. 
Formigão também trabalha pa
ra mudar o endereço do Legis
lativo lençoense. ►► Página A3

F UTE BOL

De virada, Borebi bate Primavera
A estreia da equipe Ami

gos do Eleandro, na primeira 
rodada da 4® Copa Regional 
de Futebol Amador de Maca- 
tuba, não foi das melhores e 
o time foi derrotado por 1 a 0 
pelo União Botucatu. O úni

co gol da partida foi assina
lado por Leandro e a partida 
válida pelo grupo C. A com
petição é promovida pela Se
cretaria Municipal de Espor
tes e Lazer de Macatuba e o 
jogo foi realizado na tarde do

último domingo no está
dio municipal Amadeu Ar- 
tioli. Pelo grupo D, a equi
pe lençoense do Primavera 
Millenium/Via Marconi 
perdeu para Borebi por 3 
a 2 (foto). ►► Página A7

Cristiano Paccola

P O L I C I A

Homem de 81 anos é 
atropelado e morre

Cristiano Paccola

Carroça de José Gonçalves Sobrinho, que moreu no local

^  sW • V 1̂1úy- ilitlk 
TONICAO O ginásio de espor
tes Antônio Lorenzetti Filho está 
passando por reformas. Ontem, 
os trabalhos para a troca do 
piso estavam a todo vapor. O 
local também vai receber uma 
manta asfáltica na cobertura. A 
reforma está orçada em R$ 108 
mil, o dinheiro sai dos cofres 
municipais. ►► Página A4

Um acidente ocorrido na 
manhã matou José Gonçal
ves Sobrinho, 81 anos. Ele 
morreu após sua carroça ser 
atingida por um caminhão na 
rodovia Osny Matheus (SP- 
261). O acidente aconteceu 
na altura da rotatória entre 
a rodovia e a avenida Padre 
Salústio Rodrigues Macha

e d u c a ç A o

Lençóis avança em 
ranking e fica na elite

Lençóis Paulista perma
nece entre os 100 municí
pios do Estado de São Paulo 
que mais investem em Edu
cação. No ranking elabora
do pela Aequus Consultoria, 
publicado na revista 'Finan
ças dos Municípios Paulis
tas', a cidade aparece na 90® 
colocação. Os dados são 
relativos ao ano de 2008.

Lençóis Paulista avançou 
oito colocações. Em 2007, 
no mesmo ranking, apare
cia na 98® colocação. Se
gundo o ranking, a despesa 
com Educação para Lençóis 
Paulista em 2008 foi de R$ 
31.767.983. Já os investi
mentos cresceram 12% no 
mesmo ano. Borebi também 
foi destaque. ►► Página A4

h a b i t a ç Ã o

Peixeiro assina 
convênio para 
construir 110 casas

Em audiência realizada 
dia 28, em São Paulo, o pre
feito de Areiópolis, José Pio 
de Oliveira, o Peixeiro, se reu
niu com o secretário da Habi
tação e presidente da CDHU, 
Lair Krahenbühl. Na pauta, a 
construção de 110 casas po
pulares. O terreno será doado 
pelo município ao lado do 
Nosso Teto. ►► Página A4

Cristiano Paccola

do. Segundo informações da 
Polícia Rodoviária, a vítima 
seguia com a carroça pela 
avenida, quando por alguma 
motivo desconhecido avan
çou sobre a pista e acabou 
sendo atingido por um cami
nhão Volkswagen de São Pau
lo. Ele morreu na hora. O en
terro será hoje. ►► Página A5

CHUVAS Na manhã de 
ontem, o bairro rural de 
Alfredo Guedes estava 
tranquilo e a água que 
assustou os moradores 
voltou para o leito do 
Rio Lençóis. A foto acima 
é do mesmo ângulo da 
tirada na sexta-feira da 
semana passada aonde 
a água chegava na 
cintura e os bombeiros 
precisaram usar até bote 
para resgatar pertences 
dos moradores. Com a 
trégua da chuva, o final 
de semana não registrou 
estragos.

FOLIA

Cidades da 
região se 
preparam para 
carnaval 2010

►► Página A6
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E D I T O R I A L

Ritmo sossegado
Começou ontem o ano le

gislativo em praticamente todo 
o País. Por aqui, os vereadores 
voltam às câmaras, mas com 
poucos projetos em pauta. Em 
Macatuba, nenhum projeto em 
discussão. O assunto mais im
portante, com certeza, seria a es
colha do novo vice-presidente. 
Um acordo de cavalheiros feito 
no ano passado determinou 
que Odair Álvares Funes (PT), o 
Sargento Funes, renunciaria pa
ra que Antonio Carlos Pedroso 
(PPS) assumisse a presidência 
da Casa. Só que o vice terá que 
ser eleito, mas sai do PMDB.

Em Lençóis Paulista, poucos 
projetos em pauta. O assunto 
principal, com certeza, caminha
va para uma discussão: o presi
dente deve ou não ser reeleito? 
Outra preocupação é mudar o 
endereço do Legislativo que na 
verdade funciona em dois pré
dios. O plenário fica no Paço 
das Palmeiras e o setor adminis
trativo na rua ao lado. Ismael de

Assis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão, quer um endereço só.

Enfim, muita discussão vol
tada para dentro das questões 
administrativas e pouca discus
são sobre as questões de inte
resse da comunidade.

A edição de hoje também 
mostra que Lençóis Paulista 
continua na elite dos municí
pios paulistas quando o assunto 
é educação. Pesquisa divulgada 
pela Aequus Consultoria e pu
blicada na revista 'Finanças dos 
Municípios Paulistas', a cidade 
aparece na 90® colocação. Os 
dados são relativos ao ano de 
2008. Lençóis Paulista avançou 
oito colocações. Em 2007, no 
mesmo ranking, aparecia na 98® 
colocação. Esses dados refletem 
o último ano da administração 
de José Antonio Marise (PSC) 
quando a pasta era comandada 
pela prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB). O importante é manter o 
ritmo de investimento e assegu
rar um ensino de qualidade.

A R T I G O

Legislar é preciso
Arnaldo Jardim

Desde ontem, 1° de feverei
ro, iniciou-se o ano Legislativo 
no Congresso Nacional, onde 
matérias importantes para o 
País precisam ser votadas. Des- 
tacadamente, aponto algumas 
que merecem nossa especial 
atenção, tais como: o marco re- 
gulatório do Pré-Sal, a Política 
Nacional de Resíduos Sólidos, 
um conjunto de matérias de 
cunho ambiental, o Plano Na
cional de Defesa, entre outras.

A aprovação do marco re- 
gulatório para exploração do 
Pré-Sal, por exemplo, deve pre
dominar na pauta de votações. 
Apesar das recentes manifesta
ções da "ministra-candidata" 
de que o "atraso" na aprovação 
das medidas provisórias está 
comprometendo novos inves
timentos, esta se esquece de 
mencionar de que o Governo 
Federal demorou 19 meses (?!) 
para elaborar as propostas para 
mudar a atual Lei do Petróleo.

Digo isso, com conheci
mento de causa, pois presidi a 
Comissão Especial de Capitali
zação da Petrobras, apresentan
do propostas e conduzindo um 
debate profundo sobre esta que 
deverá ser a maior operação de 
alavancagem de recursos do 
mercado global de capitais. Isso, 
sem deixar de lado os interesses 
dos acionistas minoritários, os 
milhares de brasileiros que in
vestiram parte do seu fGtS na 
estatal. Também apresentei pro
postas nas outras MPs, que ver
savam sobre o Fundo Soberano, 
a criação da Petrosal e a altera
ção do modelo de exploração, 
tudo calcado na experiência de 
ter sido um dos membros mais 
atuantes da Comissão de Minas 
e Energia da Câmara Federal.

Concordo que a questão 
é estratégica e que precisa ser 
votada, mas não deve ser refém 
do imediatismo ou da agenda 
eleitoral, pois estamos falando 
de definições de médio e longo 
prazo, imprescindíveis para o 
futuro do País.

Também temos a responsa
bilidade de votar o Plano Na
cional de Defesa, que tem co
mo premissas a reorganização 
das Forças Armadas, a reestru
turação da indústria brasileira 
de material de defesa e a polí
tica de composição dos efetivos 
das Forças Armadas.

A conservação e a preserva
ção ambiental também devem 
ter destaque, a partir da apro
vação da Política Nacional de 
Resíduos Sólidos. Um trabalho 
bem sucedido, do qual fui coor
denador do Grupo de Trabalho 
responsável pela proposta, que 
traz um conjunto de diretrizes 
inovadoras e pioneiras para 
transformar o problema do li
xo em oportunidades de negó
cios e de geração de empregos 
e renda e que está tramitando 
em regime de urgência na pau
ta de votações da Câmara.

Após o fracasso na reunião 
das Nações Unidas sobre Mu
danças Climáticas (COP 15), 
em que não houve a definição 
de metas e de compromissos 
efetivos para mitigar as emissões 
de gases de efeito estufa, é fun
damental mantermos o esforço 
de colocarmos o Brasil na rota 
de uma economia com menos 
carbono. Neste momento Pós- 
Copenhague, existem diversas 
matérias que versam sobre a con
servação e preservação ambien
tais que precisam ser votadas, no 
sentido de nos colocarmos na 
vanguarda das iniciativas globais 
para reduzir o efeito estufa.

O ano começa com tempe
ratura em alta no embate polí
tico entre oposição e situação. 
Prenúncio de que a campanha 
eleitoral pode contaminar os 
trabalhos do Congresso Nacio
nal e fazer com que projetos 
importantes fiquem relegados 
a um segundo plano, dando 
lugar à verborragia, que em 
nada contribui para melhorar 
a qualidade do debate, nem a 
imagem do Legislativo perante 
a sociedade. O Parlamento não 
pode parar a cada dois anos, o 
Brasil urge por reformas e te
mos tempo hábil para aprovar 
medidas importantes!

Citei alguns dos temas mais 
relevantes em pauta, claro que 
existem outras questões, mas 
acredito que possamos aprovar 
estas medidas antes do período 
eleitoral. Para tanto, é preciso 
colocar o interesse público a 
frente dos interesses político- 
partidários, ter uma visão de 
desenvolvimento de médio e 
longo prazo e respeitar o voto 
do eleitor que nos elegeu para 
um mandato de quatro anos.

Arnaldo Jardim é deputado 
federal pelo PPP-SP
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COMEÇOU
Estava prevista para a 

noite de ontem a primeira 
sessão da Câmara de Lençóis 
Paulista em 2010. Abrindo 
o ano Legislativo, os verea
dores se reuniriam para de
bater seis projetos, quatro 
que ficaram parados no ano 
passado e outros dois, sendo 
um enviado pela prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB) e outro 
apresentado pelo vereador 
Gumercindo Ticianelli Jú
nior (DEM).

VETADO
Dos projetos remanescen

tes de 2009, dois são vetos 
da prefeita Bel à iniciativas 
dos vereadores Adilson Acá- 
cio (PMDB) e Carlos Pacola 
(PV). Os dois vetos seriam 
lidos na sessão de ontem e 
poderiam ser derrubados ou 
não pelos vereadores.

VETADO 2
No caso de Acácio, o ve

to é ao projeto que obriga a 
implantação de um livro de 
reclamações, críticas e suges
tões dos usuários das unida
des de atendimento ao pú
blico de todas as diretorias 
municipais.

VETADO 3
Outro veto da prefeita 

Bel Lorenzetti é à indicação 
de Carlos Pacola que deter
mina que sejam instalados 
em bares, lanchonetes, res
taurantes e casas de even
tos a frase: "Se beber, não 
dirija". A proposta também 
prevê a divulgação da frase 
em cardápios e no Parque 
do Povo, através de placas. 
A indicação previa a insta
lação das placas durante as 
festas natalinas e férias es
colares. O vereador se justi
fica alegando que é grande 
o número de adolescentes 
e adultos que frequenta os 
locais indicados e que faz 
uso de bebidas alcoólicas.

NOVINHOS
Quanto aos projetos en

viados esse ano, o de auto
ria de Ticianelli Júnior dá 
denominação a uma praça 
da cidade e o outro, de au
toria do Executivo, faz alte
rações nas regras para im
plantação de loteamentos 
em Lençóis Paulista

DOAÇÃO
Outro projeto que se

ria analisado pelos verea
dores, encaminhado pelo 
Executivo, é o que prevê a 
doação ao município, com 
encargos, de uma área lo
calizada na avenida Prefei
to Nicolau Paccola, de pro
priedade de Renato Apare
cido Argentino

SOLUÇÃO
A doação com encargos 

vai possibilitar que a Pre
feitura desenvolva no local 
um projeto que visa solu
cionar um antigo problema 
de infraestrutura do Parque 
Rondon, o escoamento de 
águas pluviais. Segundo 
o setor de engenharia da 
Prefeitura, a aquisição vai 
possibilitar a instalação de 
uma rede de galerias que 
irá receber e escoar toda a 
água que desce pelo Parque 
Rondon. A falta desse tipo 
de equipamento de infra- 
estrutura causa constantes 
alagamentos na região.

PARADO
Por fim, os vereadores 

devem aprovar o veto do 
Executivo ao projeto que 
cria o cargo de agente co
munitário de saúde. Ocor
re que, apesar de ter sido 
apresentado em setembro, 
o projeto havia recebido 
emendas dos vereadores, 
uma delas de Ticianelli Jú
nior. As inserções ao pro
jeto fizeram com a matéria 
ficasse parada na Câmara e 
não tramitasse até o fim do 
ano. Agora, a comissão de 
Justiça e Redação deu pa
recer favorável ao veto da 
prefeita Bel.

MÁ NOTÍCIA
Como diz o ditado, o 

que está ruim pode ficar 
ainda pior. Infelizmente, es
se é o caso da Polícia Civil 
de Macatuba. Se a polícia já 
trabalha com um déficit de 
funcionários, agora a situ
ação ficou mais complica
da. A delegacia que já está 
há mais de seis meses sem 
investigador e agora perdeu 
também a delegada. Flávia 
Regina dos Santos Ueda foi 
transferida para Pedernei
ras, onde dá plantão desde 
o dia 28 de janeiro.

SEM RESPOSTA
A Terceira Coluna pro

curou o delegado seccional 
Benedito Antônio Valenci- 
se para saber até quando a 
vaga permanecerá sem um 
delegado titular, mas não te
ve retorno de suas ligações. 
Por enquanto, o cargo fica 
acumulado pelo delegado 
de Lençóis Paulista, Marcos 
Jéfferson da Silva.

DE VOLTA
A primeira sessão ordiná

ria de 2010, na Câmara de Ve
readores de Macatuba estava 
marcada para a noite de on
tem. Os parlamentares muda
ram o horário da sessão das 
20h para as 19h, excepcional
mente. Na pauta definida na 
tarde de ontem, constavam 
apenas três indicações.

MUDANÇA
O ano no Legislativo ma- 

catubense começa em clima 
de mudança. É que com a 
renúncia de Odair Álvares 
Funes (PT), o Sargento Fu- 
nes, após cumprir um ano de 
mandato, e com Antonio Car
los Pedroso (PPS) assumindo 
a presidência, fica vago o car
go de vice-presidente. Pelo 
regimento interno, a eleição 
para o cargo tem que ser feita 
na primeira sessão do ano.

É DO PMDB
A vaga para a vice-presi

dência ficaria com o PMDB. 
Dessa forma, ficam os nomes 
de José Antonio Tavano, o Ze- 
ca Tavano, e Jorgivaldo Telles 
de Santana, o Vavá, para assu
mir o cargo. A eleição deveria 
ocorrer de forma pacífica.

INDICAÇÕES
Das indicações que se

riam apresentadas ontem, 
uma é do vereador Zeca Ta
vano solicitando a instalação 
de catracas na parte dianteira 
dos ônibus de transporte cir
cular pertencentes à Prefeitu
ra. Isso para que os usuários 
só saiam do ônibus pela por
ta de trás. O tucano Elídio de 
Jesus Scarmeloto pediria a re
alização de reparos na grade 
de proteção da boca de lobo 
existente na rua Eugênio Sa- 
bóia. Já o vereador Benedito 
Jordão (PSC), o Siqueira, 
pediu reforma do Centro Es
portivo Celso Monteiro.

"Neste carnaval pretendo 
viajar com minha fam í
lia. Eu gosto desta data 
principalmente para po
der descansar e aprovei
tar a família"

Patrícia Cristina de 
Souza, agente de saúde

"Eu adoro o carnaval. Já  
pulei bastante na minha 
vida, mas este ano vou 
aproveitar para descansar. 
Acho que vou passar no 
rancho da minha família" 

Mirian Rodrigues 
Moreira, agente 

administrativa

Continua à espera de bom tempo a obra de construção da rede de galerias no Jardim João Paccola, princi
palmente na rua Walter Moretto. A Prefeitura fez a abertura das valas, mas não pode concluir a instalação, 
devido às chuvas. Há pelo menos três semanas o andamento da obra está parado.

"Eu sempre gostei de 
carnaval. Acho que neste 
ano vou passar a data no 
Clube Marimbondo por
que é mais organizado. É 
uma data que não pode 
deixar passar",

Rosemary Ferrarezi, 
agente de saúde

FRASE

"Se depender da 
minha pessoa 
para mexer na 
lei, não vou 
fazer isso. Sou 
democrático, 
acho que cada 
um tem seu 
espaço e meu 
tempo aqui vai 
passar. Mas, é 
lógico, não vou 
ser hipócrita e 
dizer que votaria 
contra se alguém 
propusesse a 
mudança",

Ismael de Assis Carlos, o
Formigão, sobre a reeleição

PARA PENSAR

"Quem olha para 
fora, sonha; quem 
olha para dentro, 
desperta."

(Carl Young)
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L E G I S L A T I V O
Cristiano Paccola

Posso ficar...
Formigão afirma que gostaria de ser reeleito presidente da 
Câmara de Lençóis, mas diz que não vai trabalhar por isso

Tania Morbi

O ano político começou. 
Não só pela retomada dos 
trabalhos da Câmara dos Ve
readores essa noite, mas prin
cipalmente pela declaração do 
presidente da Casa, Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão: ele deixa claro que tem 
interesse em ser reeleito para o 
comando do legislativo local, 
mas declara que não vai traba
lhar para mudar a legislação. 
Atualmente, de acordo com a 
Lei Orgânica do município, os 
vereadores podem concorrer 
à presidência do Legislativo 
apenas para um mandato de 
dois anos. Para uma possível 
reeleição, é preciso que a lei 
seja alterada com o aval de se
te vereadores.

"Se depender da minha 
pessoa para mexer na lei, não 
vou fazer isso. Sou democráti
co, acho que cada um tem seu 
espaço e meu tempo aqui vai

passar. Mas, é lógico, não vou 
ser hipócrita e dizer que vota
ria contra se alguém propuses
se a mudança. Assim meu no
me seria mais um se houvesse 
a mudança na lei", afirmou.

O presidente se diz favorá
vel à reeleição não por legislar 
em causa própria, mas porque 
a mudança daria a possibili
dade para que outros compa
nheiros que fizerem um bom 
trabalho no futuro possam es
ticar seus mandatos. "Eu sou o 
candidato natural caso a pro
posta seja aprovada, mas se 
me provarem que existe uma 
opção melhor, abro mão de 
concorrer da mesma maneira 
que abriram mão para mim", 
garantiu.

A eleição poderá ocorrer a 
partir de julho, em data deter
minada pelo presidente da me
sa. A posse só no ano que vem.

Para Formigão, o primeiro 
ano como presidente do Legis
lativo lençoense foi tranqüilo,

principalmente por se consi
derar um bom articulador e 
manter um bom relaciona
mento com a situação (da qual 
faz parte) e com a oposição à 
prefeita Bel Lorenzetti(PSDB), 
de quem, aliás, ele garante, 
foram aprovados os projetos 
mais importantes. "Teve al
guns rachas e algumas brigas, 
mas dentro do campo políti
co. Começamos o ano (pas
sado) meio dividido em dois 
grupos, mas isso não atrapa
lhou a governabilidade da 
Bel", avaliou.

O projeto considerado co
mo um dos mais importantes 
e que previa a cobrança pelo 
SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) da água con
sumida pela Prefeitura Muni
cipal não foi aprovado pelos 
vereadores. Na avaliação de 
Formigão, isso ocorreu por 
falta de articulação política 
por parte do diretor da autar
quia, o ex-prefeito José Anto-

Formigão diz que gostaria de poder se reeleger, mas que não vai se movimentar para mudar lei

nio Marise(PSC). "Política é 
complicada. É preciso sentar e 
conversar e ter certeza de que o 
projeto vai passar antes de en
viá-lo", enfatiza. O presidente 
acredita que o projeto seja re
enviado à Câmara esse ano e 
por isso ressalta a importância 
de um contato prévio que es
clareça os pontos da proposta 
aos vereadores. "Acho que vai 
voltar com outra cara, mas 
precisa ser bem articulado, ca

so contrário não vai passar de 
novo, porque para ele passar 
um vereador vai ter que assu
mir que votou errado, assumir 
que está corrigindo o voto. 
Não acho provável (que isso 
aconteça), mas acho que se for 
bem articulado, com bastante 
humildade, pode ser. Se tentar 
empurrar garganta abaixo não 
vai passar de novo", garantiu.

Além de Formigão, os 
vereadores Nardeli da Silva

(PV) e Gumercindo Ticianelli 
Júnior (DEM) são apontados 
como pré-candidatos à pre
sidência da Mesa Diretora da 
Câmara. O nome de Manoel 
dos Santos Silva (PSDB), o 
Manezinho, também vinha 
sendo cotado, mas o vereador 
afirmou que faria uma decla
ração, na sessão de ontem da 
Câmara, renunciando a qual
quer possibilidade de concor
rer à presidência.

Formigão quer mudar endereço da Câmara
A mudança de endereço das 

sessões legislativas em Lençóis 
Paulista parece estar com dias 
contados. A confirmação é do 
próprio presidente da Câmara, 
Ismael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, que disse ontem ao 
O ECO a intenção de instalar a 
sede administrativa e o plená
rio em um imóvel localizado

na rua Pedro Natálio Lorenzet- 
ti, antiga sede administrativa da 
Unimed. Depois de 29 anos, o 
atual prédio onde são realiza
das as sessões seria "devolvido" 
à administração municipal. O 
plenário da Câmara foi inaugu
rado em 27 de janeiro de 1981 
e desde então tem sido a casa 
do legislativo lençoense.

A mudança de endereço 
depende, segundo Formigão, 
apenas de um acerto final 
com a prefeita Bel Lorenzet- 
ti (PSDB) e da comunicação 
oficial aos vereadores. "O 
local é maior, mas teria um 
custo maior, por isso vou 
conversar com a prefeita para 
ver a possibilidade de ela nos

ajudar com uma contraparti
da", afirmou o presidente. A 
Câmara paga pelo imóvel da 
sede administrativa cerca de 
R$ 3,5 mil mensais.

O motivo da transferência 
de endereço, segundo o pre
sidente da Câmara, é a inten
ção de acomodar melhor os 
vereadores e assim privilegiar

o atendimento aos eleitores. 
"Hoje os vereadores estão ins
taladas em salas duplicadas. 
Eu gostaria de deixar cada ve
reador com sua própria sala. 
O legislativo cresceu em todos 
os aspectos e precisava tam
bém crescer a parte física. Hoje 
chega a ter quatro vereadores 
em uma sala. E a privacidade

de cada um quando precisar, 
por exemplo, ter um conversa 
formal de partido"?, avalia.

Um dos empecilhos para 
mudança seria a necessidade 
de tornar o prédio acessível, 
já que embora tenha três an
dares, não possui elevadores 
que garantam o acesso a defi
cientes físicos.
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Cristiano Paccola

Sobe 8
Lençóis Paulista se mantém entre os 100 municípios do 
Estado que mais investem em educação e avança oito posições

Kátia  Sartori

Lençóis Paulista permane
ce entre os 100 municípios do 
Estado de São Paulo que mais 
investem em Educação. No 
ranking elaborado pela Ae- 
quus Consultoria, publicado 
na revista 'Finanças dos Mu
nicípios Paulistas', a cidade 
aparece na 90® colocação. Os 
dados são relativos ao ano de 
2008. Lençóis Paulista avan
çou oito colocações. Em 2007, 
no mesmo ranking, aparecia 
na 98® colocação.

O ranking é elaborado com 
base nos dados da Secretaria 
do Tesouro Nacional e núme
ro de matrículas para 2008 do 
Inep (Instituto Nacional de 
Pesquisas Anísio Teixeira).

Segundo o ranking, a des
pesa com Educação para Len
çóis Paulista em 2008 foi de 
R$ 31.767.983 milhões. O 
montante é dividido por 8.643 
alunos da rede municipal, o 
que dá um investimento per 
capita de aproximadamente 
R$ 3,7 mil. Em 2007, Lençóis

Paulista contou com um orça
mento de R$ 23.278.450,00 
para a Educação, de acordo 
com o ranking da Aequus, pa
ra atender 8.371 alunos da re
de pública, do ensino infantil 
ao fundamental de primeira a 
oitava série.

O diretor de Educação de 
Lençóis Paulista, Luiz Eduardo 
Conti, lembra que os núme
ros são referentes a 2008, ano 
muito bom para a economia. 
Na ocasião, a diretora de Edu
cação, que coordenou as ações 
durante boa parte do ano, era 
a atual prefeita, Bel Lorenzetti 
(PSDB).

Por lei, os governantes 
são obrigados a aplicar 25% 
do orçamento em Educação. 
Dessa forma, quanto maior a 
arrecadação, maiores são os 
investimentos para a pasta. O 
orçamento reduziu em 2009 
por causa da crise financeira 
internacional. Para 2010, a ex
pectativa é de novo crescimen
to. "Estamos acompanhando a 
expectativa do governo, que é 
de um ano com aumento nos

investimentos", avalia Conti.
"Esse resultado é uma pro

va concreta de que a adminis
tração municipal, em Lençóis, 
dá prioridade à Educação e 
investe bastante na formação 
das crianças e adolescentes. 
São investimentos constantes 
com o foco nos profissionais, 
nos prédios e nos materiais 
técnicos e pedagógicos. É uma 
luta que não termina. Traba
lhamos para caminhar nessa 
direção sempre", completa a 
prefeita Bel.

Para o diretor de Educação, 
os investimentos podem refle
tir na qualidade de ensino, caso 
sejam aplicados corretamente. 
"Temos feito investimentos cí
vicos, na construção e reforma 
de escolas e em tecnologias. 
Em 2010, vamos investir pesa
do na formação do professor. 
Isso é dinheiro investido para 
melhorar a qualidade de ensi
no", adianta Conti.

Ainda de acordo com o di
retor de Planejamento e Urba
nismo, Luiz Carlos Baptistella, 
a Diretoria de Educação está

Luiz Eduardo Conti, diretor de Educação de Lençóis, lembra que os número refletem o ano de 2008

avaliando onde os valores des
tinados ao orçamento em 2010 
serão investidos. Uma preocu
pação é com a região leste da

cidade, onde estão as casas da 
CDHU e do programa de mo
radias do governo Federal 'Mi
nha Casa, Minha Vida'. Neste

local as diretorias de Planeja
mento e Educação estudam a 
possibilidade da construção 
de mais uma escola.

Investimentos cresceram 12% em 2008
Em todo o Estado de 

São Paulo, as despesas com 
Educação tiveram aumento 
de 12% em relação a 2007. 
Essa expansão resultou em 
um adicional de recursos da 
ordem de R$ 1,92 bilhão.

O aumento dos gastos

foi mais expressivo entre os 
municípios do interior, em 
média 13,7%, alcançando o 
total de R$ 12,72 bilhões. O 
grupo das cidades menores, 
com menos de 10 mil habi
tantes, registrou um cresci
mento de 17%.

A grande maioria dos 
municípios (38,6%) des
pendeu entre R$ 3 mil e 
R$ 4 mil por aluno, faixa 
em que se encontra Lençóis 
Paulista. Na capital, o dis- 
pêndio por aluno atingiu 
R$ 5.335,07.

Borebi tem bom investimento per capita
Borebi aparece como um 

dos municípios com maior 
investimento per capita. No 
ranking 'despesa com educa
ção por aluno da rede públi
ca municipal', Borebi está na 
22® colocação. A despesa com 
educação em 2008 foi de R$ 
2.007,461 milhões. Com 185 
alunos na rede pública o in

vestimento per capita é de R$ 
10.851 mil. Lençóis não apa
rece entre os 100 primeiros na 
renda per capita.

Essas diferenças na aplica
ção de recursos estão associa
das à capacidade de geração 
de receitas das cidades e ao 
tamanho da rede municipal 
de ensino. Municípios com

forte base de arrecadação de 
impostos e grande volume de 
transferências constitucionais 
(FPM, ICMS, Lei Kandir, IPI, 
IPVA) destinam mais recursos 
para a educação. Outro fator 
que influência no elevado gas
to per capita é o baixo contin
gente, característica dos muni
cípios menores.

a r e i o p o l i s

•  •  •  Ay •Peixeiro assina convênio 
para construção de 110 casas

Prefeito Peixeiro vai a São Paulo e garante 110 casas para Areiópolis junto ao CDHU

Em audiência realizada 
na última quinta-feira, dia 
28, em São Paulo, o prefei
to de Areiópolis, José Pio 
de Oliveira, o Peixeiro, se 
reuniu com o secretário da 
Habitação e presidente da 
CDHU (Companhia de De
senvolvimento Habitacional 
e Urbano), Lair Krahenbühl, 
e o deputado estadual Edson 
Giriboni (PV). Na pauta, a 
construção de 110 casas po
pulares. O terreno será doa
do pelo município.

Segundo Peixeiro, Arei- 
ópolis está em franco cres
cimento e a maior parte das

famílias apresenta problema 
de coabitação, ou seja, mais 
de um núcleo familiar di
vidindo a mesma moradia. 
"Os mais jovens se casam e 
continuam vivendo na casa 
dos pais ou em puxadinhos. 
Temos necessidade de novas 
casas", disse.

Areiópolis tem cerca de 10 
mil habitantes e uma parcela 
significativa da população é 
formada por trabalhadores 
rurais. "Temos um terreno 
de 55 mil metros quadrados, 
localizado ao lado do bairro 
Nosso Teto e queremos cons
truir casas de qualidade", en

fatizou o prefeito.
O secretário Lair 

Krahenbühl informou que 
as casas deverão ser constru
ídas de acordo com o novo 
padrão da CDHU, que in
clui sistema de aquecimento 
solar, pé-direito de 2,60m, 
forro de PVC, esquadrias de 
alumínio, revestimento cerâ
mico no piso de todos os cô
modos, azulejos na cozinha 
e banheiro. Na parte externa, 
o conjunto habitacional re
ceberá tratamento paisagís
tico e muro divisório entre 
os lotes. Metade dos imóveis 
terá três dormitórios.

o b r a s

Tonicão ganha novo piso e 
investim ento de R$ 108 m il

Cristiano Paccola

O ginásio de esportes 
Antônio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão, está passando por 
reformas durante este mês. 
A informação é do diretor 
de Esportes, José Lenci Ne
to, que anunciou a remo
ção e substituição do piso 
da quadra poliesportiva. Se
gundo o diretor, o material 
que será aplicado é a base 
de tinta epoxi com um mi
límetro de espessura e pos
sibilitará aos atletas melhor 
performance em quadra. A 
reforma começou na sema
na passada e deve ser con
cluída até o dia 8.

A obra terá um custo to
tal de R$ 58 mil e será feita 
com recursos próprios. A 
Prefeitura também vai abrir 
processo de licitação para a 
contratação de serviço para 
a colocação de manta asfál- 
tica na cobertura do giná
sio. O custo estimado para 
o serviço é de R$ 50 mil.

Zé Lenci explicou que a 
colocação do novo piso de
ve estar concluída entre 10 
a 15 dias. O mesmo prazo 
é previsto para o serviço 
que será feito na cobertu
ra do ginásio. "Assim que 
esses serviços forem feitos 
daremos início a Copa Re
gional Cidade do Livro de 
Futsal Masculino", com
pleta o diretor.

Tonicão recebe piso novo 
e manta asfáltica no 

teto;reforma termina dia 8
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Acidente

fatal
Homem de 81 anos morre após ser 
atropelado por caminhão na rodovia 
Osny Matheus (SP-261), em Lençóis 
Paulista; vítima seguia de carroça

Fotos: Cristiano Paccola

V ITOR GODINHO

Um acidente ocorrido na 
manhã de ontem entristeceu 
os moradores de Lençóis Pau
lista. José Gonçalves Sobri
nho, 81 anos, morreu após 
sua carroça ser atingida por 
um caminhão na rodovia Os- 
ny Matheus (SP-261). O aci
dente aconteceu na altura da 
rotatória entre a rodovia e a 
avenida Padre Salústio Rodri
gues Machado.

Segundo informações da 
Polícia Rodoviária, a vítima 
seguia com a carroça pela ave
nida sentido Lençóis Paulista- 
Borebi, quando por algum 
motivo desconhecido avançou 
sobre a pista e acabou sendo 
atingido por um caminhão 
Volkswagen, placas EEG 3539, 
de São Paulo, que seguia sen
tido Lençóis/Macatuba.

O serviço de resgate do 
Corpo de Bombeiros chegou 
a ser acionado por pessoas 
que passavam pelo local, mas 
o homem morreu na hora.

O motorista do caminhão, 
Marcio José Cardoso, 31 anos, 
de São Paulo, afirmou que 
tentou frear e desviar, mas 
não deu tempo. "Eu estava se
guindo pela rodovia, quando 
de repente o senhor avançou. 
Eu pisei no freio, mas já esta
va muito em cima. O homem 
tentou puxar o reio, mas em 
vez do animal recuar ele foi 
para frente", contou à repor
tagem do jornal O ECO.

Ele disse que fez uma 
entrega de madeira em Pe
derneiras e estava voltando 
para São Paulo. "Eu acabei 
passando a entrada da Mare
chal Rondon, fiz o retorno na 
faculdade aqui em cima (Fa- 
col) e estava voltando. Não 
acredito que isso aconteceu 
comigo", desabafou o moto
rista ainda abalado.

Com o impacto da batida, 
o corpo da vítima foi arremes
sado por cerca de 30 metros. 
Como a frente do caminhão 
acabou atingindo a lateral da 
carroça em cheio o animal 
nada sofreu.

A Polícia Militar de Len
çóis Paulista auxiliou a Polí
cia Rodoviária na organização 
do trânsito no local. A Polícia 
Científica foi chamada e o 
laudo deve sair em 30 dias.

Diversas pessoas que es
tavam no local lamentaram 
o acontecido. Eles informa
ram que José Gonçalves mo
rava com a esposa no Jardim 
Ubirama. Ele usava a carroça 
para fazer pequenos carretos 
na cidade e cuidava de uma 
propriedade rural.

O corpo de José Gonçal
ves foi encaminhado ao IML 
(Instituto Médico Legal) de 
Bauru e em seguida foi li
berado para a família. José 
deixou filhos e netos e seu 
enterro estava marcado para 
hoje. Até o fechamento desta 
edição o horário não havia 
sido divulgado.

Bandidos roubam  
R$ 5 m il de posto  
de com bustíveis

O final de semana poli
cial em Lençóis Paulista foi 
marcado por dois roubos a 
estabelecimentos comerciais. 
O primeiro crime aconteceu 
no sábado contra uma agro
pecuária que fica no Jardim 
Nova Lençóis. Dois bandidos 
renderam o proprietário e le
varam R$ 100. Já na madru
gada de domingo, mais dois 
bandidos renderam um vigia 
e levaram R$ 5 mil de um 
posto de combustível no Jar
dim América.

O proprietário da agrope
cuária contou à polícia que 
dois assaltantes -  aparente
mente adolescentes -  entra
ram no local por volta das 
16h30 e anunciaram o assal
to. Eles estavam armados com 
facas. O proprietário passou o 
dinheiro do caixa e eles fugi
ram a pé.

Já o roubo contra o posto 
de combustíveis aconteceu 
por volta da 1h. Segundo in
formações da polícia, dois 
homens renderam um vigia 
que trabalha no local, pula
ram um muro e arrombaram 
a porta do restaurante. Eles 
pegaram R$ 5 mil em dinhei
ro e fugiram.

O vigilante não soube in
formar como os bandidos fu
giram. Ele acionou a Polícia 
Militar que também realizou

Acima, a carroça após 
o acidente; ao lado, 

caminhão que seguia 
pela Osny Matheus

um patrulhamento, mas não 
localizou os autores.

FURTOS
Além dos roubos, outros 

dois furtos foram registrados 
no final de semana em Len
çóis Paulista. Na sexta-feira 29, 
a proprietária de uma casa no 
Jardim Ubirama saiu por volta 
das 7h e quando retornou, às 
10h30, encontrou a janela da 
casa arrombada. Ao fazer uma 
vistoria notou que estava fal
tando um videogame e outros 
objetos.

Já no domingo, uma mu
lher saiu por volta das 9h para 
o aniversário da filha e quan
do retornou a sua casa nas 
Chácaras São Judas, às 17h30, 
encontrou a janela da área de 
serviço arrombada. Os ladrões 
levaram um cortador de grama, 
motosserra e um compressor.

MACATUBA
Na sexta-feira 29, uma pa

daria foi assaltada em Macatu- 
ba. Segundo informações da 
Polícia Militar, três bandidos 
chegaram em um Monza ren
deram o balconista e levaram 
R$ 500. A vítima informou 
que um dos assaltantes estava 
armado de revólver. A Polícia 
Militar chegou a realizar o pa- 
trulhamento pelas imediações, 
mas não localizou ninguém.

SEM FREIO Um caminhão perdeu o freio e acabou derrubando o portão e um muro de uma casa no bairro rural de Alfredo Gue
des. O acidente aconteceu no sábado 30 e ninguém ficou ferido. O motorista contou à polícia que estava descendo pela rua 7 de 
Setembro quando o veículo perdeu o breque e acabou atingindo uma casa. O morador afirmou que estava dentro da casa quando 
escutou apenas o estrondo da batida.
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Está chegando a hora
Cidades da região já estão com tudo pronto para bailes; clubes também se organizam

Tania Morbi

A 10 dias para o Carnaval 
2010, tudo está praticamente 
pronto para a folia na região. 
Em Lençóis Paulista, Macatuba 
e Barra Bonita faltam apenas 
detalhes para receber os foliões 
para a mais popular das festas 
brasileiras. Em Agudos não ha
verá festejos promovidos pela 
Prefeitura Municipal.

Esse ano os bailes acontecem 
entre os dias 13 e 16 de fevereiro, 
com exceção de Macatuba, que 
antecipa o início da folia com 
um pré-carnaval nesse sábado, 
dia 6, e com a primeira noite de 
bailes na sexta-feira dia 12.

Para quem mora em Len
çóis Paulista, as opções são os 
bailes populares promovidos 
pela Prefeitura Municipal no 
recinto José Oliveira Prado, a 
Facilpa, e pelo CEM (Clube Es
portivo Marimbondo).

Na Facilpa, quem anima 
bailes e matinês esse ano é a 
banda Os Quatro (Pop Shock). 
O evento segue o formato dos 
anos anteriores, segundo o dire
tor de Cultura, Nilceu Bernardo, 
apenas com algumas melhorias, 
como a praça de alimentação, 
que terá cobertura maior (cer
ca de 200 metros) e a exposi
ção que contará em painéis a 
história do carnaval, desde os 
primórdios, na Grécia, até os 
dias de hoje, em Lençóis. Outra 
novidade será a apresentação de 
um grupo de dança que todas 
as noites, por volta da meia noi-

FOLIA 2010

LENÇÓIS p a u l is t a 23h30 às 4h
Facilpa Matinês nos dias 14 e 16 das
Dias 13, 14, 15 e 16 das 22h 
às 3h

15h às18h30

Matinês nos dias 14 e 16, das b a r r a  b o n it a

15h às 18h Pavilhão de Exposições
Dias 13, 14, 15 e 16, das 23h

Clube Marimbondo às 4h
Dias 13 e 16, das 23h30 às 4h Matinês nos dias 14 e 16 das
Matinês nos dias 14 e 16, das 
16h às 21h

15h às18h30

m a c a t u b a

CEC
Dias 12,13, 14 e 15 das

te, fará evoluções no meio dos 
foliões. Como todos os anos, a 
entrada para os bailes e mati
nês é gratuita. Para as crianças, a 
programação conta novamente 
com o projeto Criança Feliz.

No CEM a animação ficará 
por conta da banda Mr. Zaap, e 
é permitida a entrada de adoles
centes a partir de 14 anos com
pletos. Os bailes acontecem das 
23h às 4h, e as matinês das 16h 
às 21h. A entrada para sócios é 
gratuita e para não sócios o in
gresso custa R$ 20.

c a r n a u ê  d o  c ec
A folia em Macatuba é sem

pre antecipada, e esse ano a di
retoria do CEC (Clube Esportivo 
e Cultural) resolveu inovar. As
sim, sábado, a partir das 23h30,

já é Carnaval em Macatuba, com 
o grito que anuncia a folia.

Os foliões depois dão um 
descanso e voltam para a festa 
na sexta-feira 12, com bailes e 
matinês. Mas, além da música, 
o clima promete esquentar no 
CEC com a apresentação de pas
sistas e rainha de bateria de es
colas de samba, de Bauru e São 
Paulo. As belas mulheres esta
rão na quadra do clube apenas 
no dia 12, das 23h30 às 4h.

Segundo a diretoria do 
CEC, cerca de 700 pessoas de
vem passar pelo clube a cada 
noite. Assim como no ano pas
sado, a ideia é atrair também as 
famílias para o clube. Para isso, 
a premiação de melhor bloco, 
folião mais animado e outros 
prêmios tem funcionado para

deixar ainda mais animado o 
carnaval na cidade. Os ingres
sos para as quatro noites de fes
ta já estão à venda na secretaria 
do clube, por R$ 50.

b a r r a  fo lia  2010
Realizado pelos departa

mentos municipais de Cultura e 
Turismo, o Barra Folia 2010 está 
praticamente pronto, segundo a 
assessoria da Prefeitura. O feste
jo acontece no Pavilhão de Ex
posições Prefeito Luis Fernando 
Ortigossa. De acordo com o 
diretor municipal de Cultura, 
Paulinho Salvi, a segurança e a 
estrutura foi o que determinou 
a escolha do local. "Em recinto 
fechado, a Prefeitura pode ofe
recer à população e aos turistas 
uma festa bonita, alegre e com 
total segurança", afirmou.

O Barra Folia 2010 será orga
nizado nos mesmos moldes do 
ano passado. Haverá o espaço 
do samba, com grupos de pago
de da cidade no módulo ama
relo do pavilhão, telões com 
o melhor do carnaval no país, 
área de alimentação no módulo 
vermelho e os bailes no módu
lo azul. Serão quatro noites e 
duas matinês com a animação 
da Banda Stúdio 69. As mati
nês terão entrada gratuita e nas 
quatro noites serão cobrados 
ingressos a preços populares 
(valor ainda não definido). 
Toda a renda será revertida ao 
Hospital e Maternidade São Jo
sé. A expectativa de público é de 
quatro mil pessoas por noite.

LEGIÃO FEMININA DE LENÇÓIS PAULISTA 
CNPJ N.° 49.892.581/0001-02

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31/12/2009

ATIVO
CIRCULANTE
DISPONÍVEL
Caixa........................................................................ 175,80
Banco Brasil 17385-1 ........................................... 8.086,73
Banco Brasil - Subvenção Prefeitura 19327............. 15,50..........8.278,03
DIREITOS REALIZÁVEIS A CURTO PRAZO 
APLICAÇÕES DIVERSAS
Banco Brasil....................................................  114.781,76.........114.
ADIANTAMENTOS
Adiant. Salários a Legionárias................................. 588,71...........
ATIVO NÃO CIRCULANTE 
IMOBILIZADO 
BENS MÓVEIS
Móveis e Utensílios............................................... 7.437,88
Equip. de Tecnologia e Informática......................9.445,90
Direito de Uso de Linha Telefônica......................... 200,00.........17.
TOTAL DO ATIVO.................................................................. 140.
PASSIVO 
FORNECEDORES

781,76

588,71

083,78
732,28

OBRIGAÇÕES TRABALHISTAS
Salários a Pagar - Adm..............................
Salários Legionárias a Pagar .....................
ENCARGOS SOt I US A PAGAR
INSS a Recolher - Adm.............................
FGTS a Recolher - Adm..........
FGTS Legionárias a Recolher...................
INSS Legionárias Legionárias a Recolher .
Pis S/Folha de Pagamento a Recolher......
PATRIMÔNIO LÍQUIDO 
Patrimônio Social......................................

........ 1.400,00 ...........1.400,00

........1.944,26

......25.846,78 .... ....27.791,04

349,44 
506,17 
800,02 

........2.841,86
372,64 .... ......4.870,13

....119.172,21

.... (12.501,10) .... ...106.671,11 
...140.732,28

Reconhecemos a exatidão do presente Balanço Patrimonial, totalizando no 
Ativo e Passivo no período, R$ 140.732,28 (Cento e Quarenta Mil, Setecentos 
e Trinta e Dois Reais e Vinte e Oito Centavos).

Lençóis Paulista, 31 de Dezembro de 2009.
Maria de Lourdes Sasso Silva 

CPF: 960.680.198-53 
Presidente

Assad Marcos Temer Feres 
CRC: 1SP112.677/O-8 

Técnico em Contabilidade

EXTRAVIO

ATLANTA VEICULOS -  LENÇÓIS PAULISTA LTDA ME, CNPJ N° 
02.137.698/0001-26, IE N° 416.039.493.115, estabelecida à Av. João Paccola, 
1410 -  Vila Antonieta II Lençóis Pta, comunica o extravio dos seguintes docu
mentos fiscais: Todos os Livros de Registro de Entradas, modelo 1-A; Regis
tros de Saídas, modelo 2-A; Registro de Utilização de Documentos Fiscais e 
Termos de Ocorrências, modelo 6; Registro de Inventario, modelo 7, Registro 
de Apuração de ICMS, modelo 9; talões de NF série Mod-1 do n° 001 à 700, 
em uso não se responsabilizando pelo uso indevido dos mesmos.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Aviso de Licitação -  Pregão n° 015/2010 -  Processo n° 018/2010 
Objeto: Aquisição de material odontológico para obturação. Tipo: Menor pre
ço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 17 de fevereiro de 2010 
às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 01 de feverei
ro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
RETI-RATIFICAÇÃO DE LICITAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista torna público que o anexo I do edital 
do Pregão n° 013/2010 foi retificado, que o objeto é o registro de preços para 
aquisição de medicamentos. O edital encontra-se disponível no site www.len- 
coispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulis
ta, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 01 de 
fevereiro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 016/2010 -  Processo n° 019/2010 

Objeto: Aquisição de material odontológico descartável. Tipo: Menor preço 
-  Recebimento das propostas e sessão de lances: 18 de fevereiro de 2010 às 
14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista. 
sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 
14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Paulista, 01 de feve
reiro de 2010. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de 
Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da 
Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto 029 de 29.01.2010...........Dispõe sobre a nomeação dos membros da
Junta Administrativa de Recursos de Infração -  Jari de Lençóis Paulista. 
Decreto 030 de 29.01.2010...........Fixa a gratificação especial para os mem
bros titulares da Junta Administrativa de Recursos e Infrações (JARI) de Len
çóis Paulista.
Decreto 031 de 29.01.2010...........Altera e acrescenta dispositivo na Tabela
de Preços Públicos.
Portaria 081 de 29.01.2010...........Afasta nos termos da Lei Municipal
3660/06, para tratamento de saúde, Edna Correa Barbosa, Agente de Serviços 
Gerais.
Portaria 082 de 29.01.2010...........Afasta nos termos da Lei Municipal
3660/06, para tratamento de saúde, Leoneide Aparecida da Silva, Agente de 
Serviços Gerais.
Portaria 083 de 29.01.2010...........Afasta nos termos da Lei Municipal
3660/06, para tratamento de saúde, Marta Maria Aparecida Feres, Diretor de 
Escola.
Portaria 084 de 29.01.2010...........Prorroga a licença saúde concedida a Luis
Carlos de Oliveira, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 085 de 29.01.2010...........Prorroga a licença saúde concedida a Luiz
Benedito de Goes, Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 086 de 1°.02.2010.............Nomeia Valdecir Ferreira para o cargo de
Motorista..
Portaria 087 de 1°.02.2010.............Nomeia Marcelo Nunes Lopes para o car
go de Motorista.
Portaria 088 de 1°.02.2010............Nomeia Renata Alves de Oliveira para o
cargo de Agente de Serviços Gerais.
Portaria 089 de 1°.02.2010.............Nomeia Antonio Marcos Parizoto para o
cargo de Motorista.
Portaria 090 de 1°.02.2010.............Nomeia Meiri Aparecida Galassi Monta-
nheiro para o cargo de Diretor de Escola.
Portaria 091 de 1°.02.2010..............Designa Taísa Aparecida de Toledo res
ponsável pelo expediente da Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente no 
período de 1° a 10 de fevereiro de 2010.

Lençóis Paulista, 1° de fevereiro de 2010.

Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

COMUNICADO

O GRUPO TÉCNICO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA TORNA PÚBLICA

A Relação de estabelecimentos que receberam Licença de Funcionamento 
para exercício de suas atividades profissionais no mês de Janeiro de 2010, 
com validade de 1(um) ano, estabelecimentos que receberam Cadastro por 
tempo indefinido e estabelecimentos que foram multados por Falta de Li
cença de Funcionamento.

LICENÇA DE FUNCIONAMENTO:

1- A. P. Spadotto Rodrigues Açougue ME, R. Santo Leonardo Giglio-
11, 032, Jd. Caju, Comércio varejista de carnes; 2- Amauri Antonio 
Bornello, R. José do Patrocínio, 534, Centro, Cons. Odontológico; 
3- Ana Paula Moraes Salles, R. Piedade, 725, Centro, Cons. Odont/ 
equipamento; 4- Antonio Marcos Contente Lençóis Paulista ME, R. 
Dr. Antonio Tedesco, 216, Centro, Ótica; 5- Athanazio e Athanazio 
Ltda, R. Pedro Natálio Lorenzetti, 709, Centro, Fisioterapia; 6- Bar 
Ubirama Ltda ME, R. Borba Gato, 324, Jd. Ubirama, Com. varejista 
de bebidas; 7- Celso Coelho Ferrari, R. XV de Novembro, 949, Cen
tro, Cons. Odont/equipamento; 8- Cilene dos Santos Souza ME, R. 
Joaquim Gomes Machado, 119, Jd. Caju, Com. varejista de bebidas; 
9- Cinara Vivas Vallim ME, R. Pedro Natálio Lorenzetti, 095, Cen
tro, Restaurante; 10- Creche e Centro Educativo “Dona Neide Ma
deira Dias”, R. Jorge Amado, 195, Cecap, Creche; 11- Cristina Maria 
Clarindo ME, R. Cel. Joaquim Gabriel, 014, Centro, Com. varejista 
de bebidas; 12- Fernanda Galvão Bereta, R. César Giacomini, 209, 
Vila Sta. Cecília, Fisioterapia; 13- Flávia Cristina Ortega, R. Pieda
de, 712, Centro, Cons. Odont/equipamento; 14- Gustavo Casali Ne
grão ME, Av. Padre Salústio R. Machado, 1001, Centro, Lanchonete; 
15- João Alves de Barros Lençóis Paulista ME, Av. Victório Morelli,
012, Jd. Primavera, Com. varejista de bebidas; 16- João Paulo Lo
pes Semeghini Drogaria ME, R. Henrique Losinskas Alves, 1312, 
Jd. Itapuã, Drogaria; 17- Katia A. F. Sebrian ME, Av. Padre Salústio 
R. Machado, 1229, Centro, Lanchonete; 18- Luciana Maria da Sil
va Cortez, R. Piedade, 712, Centro, Cons. Odont/equipamento; 19- 
Luciene Chaves Placca, R. XV de Novembro, 1150, Centro, Cons. 
Odont/equipamento; 20- Maria Benedita da Silva Dionízio ME, Av. 
Mal. Castelo Branco, 415, Jd. Ubirama, Padaria com predominância 
de revenda; 21- Maria Lucia Bernardi Faulin, Av. Brasil, 894, Centro, 
Clinica Veterinária; 22- Maria Madalena Faioli Leda, Av. Nove de 
Julho, 518, Centro, Psicologia; 23- Rubens Carlos Pereira Lençóis 
ME, R. Luiz Baptistela, 317, N. H. Luiz Zillo, Com. varejista de 
bebidas; 24- Supermercado Rocha e Martin Ltda, Av. Padre Salústio 
R. Machado, 1338, Centro, Supermercado; 25- Silvana Marcondes 
Rezende, R. Machado de Assis, 640, Vila Antonieta, Clínica Mé
dica; 26- Valmir de Lima Junior, R. Anita Garibaldi, 569, Centro, 
Clínica Médica; 27- Vital de Carvalho Reis Lençóis Paulista ME, 
R. Pará, 349, Vila Cruzeiro, Com. varejista de bebidas; 28- Vanessa 
Stanghini, R. Pedro Natálio Lorenzetti, 810, Centro, Cons. Odont/ 
equipamento; 29- Willian Saranholi da Silva, R. Piedade, 725, Centro 
, Cons. Odont/equipamento.

ESTABELECIMENTOS QUE RECEBERAM O CADASTRO POR 
TEMPO INDEFINIDO

1- Ademir Oliver Motos ME, Avenida Brasil, 1309, Jd. Granvile, Ofi
cina; 2- Edson César Zeferino -  ME, Av. Orígenes Lessa, 924, Cecap, 
Lava Car; 3- Maria Gaudência dos Santos Brega, R. Tiradentes, 354, 
Centro, Outras atividades de beleza; 4- Rosimara Galindo Derreira, R. 
Joaquim Gomes Machado, 494, Jd. Caju, Ambulante; 5- Valdecir Car
neiro, R. Pedro Natálio Lorenzetti, 095, Centro, Cabeleireiro; 6- Vivian 
da Silva, R. dos Bicudos, s/n, Jd. Nova Lençóis, Ambulante.

Lençóis Paulista, 01 de Fevereiro de 2010.

Dra. Cristina Consolmagno Baptistella 
Coordenadora de Saúde Comunitária

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 
ADOLESCENTE

A Comissão Organizadora do Processo de Escolha dos Membros do Conse
lho Tutelar do Município de Lençóis Paulista torna público o resultado final 
da entrevista psicossocial realizada no dia 28 de janeiro de 2010, na sede da 
Diretoria Municipal de Assistência e Promoção Social de Lençóis Paulista.

RESULTADO DA ENTREVISTA PSICOSSOCIAL

N°.Registro/
Identificação RG NOTA FINAL 

8,0

001 2.414.8690-7 7.7

002 13.496.719 desclassificado

003 16.824.712 3.1

004 41.361.076-7 7.2

005 10.180.033 4.2

006 20.014.774-2 8.0

007 27.563.931-9 desclassificado

008 5.741.579 7.5

009 25.886.500-3 4.0

010 40.264.076-7 5.7

011 34.857.056-9 6.0

012 17.803.876 desclassificado

013 43.233.656-4 5.3

014 - desclassificado

015 26.822.697-0 7.5

016 37.888.114-0 7.7

017 - desclassificado

018 41.542.285-1 desclassificado

019 18.032.831-1 desclassificado

020 44.008.077-0 6.8

021 41.209.869-6 desclassificado

022 2.414.8690-7 3.3

023 13.496.719 3.4

024 16.824.712 desclassificado

Contra as notas atribuídas caberá, no prazo de 02 (dois) dias úteis, a contar 
desta data, recurso a ser dirigido à Presidência da Comissão de Escolha por 
parte de qualquer candidato interessado.

Ficam CONVIDADOS todos os candidatos aprovados na prova escrita 
e na entrevista psicossocial, para participarem, no dia 11 de fevereiro de 
2010, da reunião prévia de esclarecimentos sobre o referido processo de 
escolha, que ocorrerá na Diretoria Municipal de Educação, situada na rua 
Sete de Setembro, n.° 711, centro, nesta cidade e comarca de Lençóis Pau
lista, Estado de São Paulo, a partir das 09:00 horas.

Na ocasião, os candidatos interessados terão tempo de 10 (dez) minutos 
para exporem o seu plano de ação, os projetos e a forma de trabalho que 
pretendem desenvolver durante o mandato junto ao Conselho Tutelar de 
Lençóis Paulista.

Os candidatos que não atingiram a nota mínima na entrevista e interpu
serem recurso poderão participar da reunião de esclarecimentos, ficando 
condicionada, a sua classificação para a fase eletiva, ao atingimento dos 
requisitos previstos no item VI, 2, do edital de concurso.

LENÇÓIS PAULISTA, 02 de fevereiro de 2010

COMISSÃO DE ESCOLHA

Publicado no jornal O Eco, no dia 2 de Fevereiro de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 949,80.

http://www.lencoispaulista
http://www.len-coispaulista.sp.gov.br
http://www.len-coispaulista.sp.gov.br
http://www.lencoispaulista


A M A D O R
Cristiano Paccola

É bola na rede
Amigos do Eleandro estreia com derrota na 4  ̂ Copa 
Regional de Futebol Amador de Macatuba; na primeira 
rodada, no domingo 31, a rede balançou 15 vezes

Manoel dos Santos Silva

A estreia da equipe Ami
gos do Eleandro, na primeira 
rodada da 4® Copa Regional 
de Futebol Amador de Maca- 
tuba, não foi das melhores e 
o time foi derrotado por 1 a 0 
pelo União Botucatu. O único 
gol da partida foi assinalado 
por Leandro e a partida válida 
pelo grupo C. A competição 
é promovida pela Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer 
de Macatuba e o jogo foi rea
lizado na tarde do último do
mingo no estádio municipal 
Amadeu Artioli.

Pelo grupo D, a equipe 
lençoense do Primavera Mille- 
nium/Via Marconi perdeu para 
Borebi por 3 a 2. O jogo entre 
as duas equipes foi eletrizante. 
Os gols do jogo saíram somen
te no segundo tempo. Rener 
abriu o marcador para Borebi, 
e Carlinhos empatou para o 
Primavera. Em seguida, Rener 
e Elton anotaram e decretaram 
a vitória da equipe borebiense. 
Carlinhos, de novo, diminuiu 
para o Primavera.

A competição começou na 
manhã do domingo com dois 
jogos. No grupo A, o derbi en
tre Palestra/Escritório Ventura/ 
Padoka e Santa Luzia terminou 
empatado em 3 a 3. Armandi- 
no e Juninho, que fuzilou a re
de do goleiro Lucas duas vezes, 
concluíram para o Palestra. Os 
jogadores Jê, Agnaldo e Helder 
empataram para a Santa Luzia.

Já pelo grupo B, na partida

de fundo, o Expressinho/Pito- 
li/Trigal não teve dificuldades 
para bater o Porto de Areiópo- 
lis pelo placar de 3 a 0. Zezo e 
Maresia anotaram para a equi
pe lençoense na primeira etapa 
e Douglas deu números finais 
ao jogo no segundo tempo.

PRÓXIMA RODADA
No próximo domingo, 

quatro jogos marcam a segun
da rodada da copa. Pelo grupo

A, às 7h50, tem Alfredo Gue
des e Botucatu. Em seguida, o 
MAC (Macatuba Atlético Clu
be), atual campeão da copa, 
encara o Palestra/Escritório 
Ventura/Padoka. À tarde, a 
partir das 14h, pelo grupo C, 
o Atlético Paulistano enfren
ta o Juventus. Já no grupo B, 
às 16h, o Grêmio Cecap/São 
Cristóvão/Auto Posto Tigrão 
faz a sua estreia contra o Ex- 
pressinho/Pitoli/Trigal. Lance da partida em que a equipe macatubense perdeu para Botucatu por 1 a 0

Cristiano Paccola

Borebi vence o Primavera Millenium por 3 a 2, em rodada cheia de gols no último final de semana

AMADOR
Já estão abertas as inscri

ções para a 5® Copa Lençóis 
de Futebol Amador, promo
vida pela Liga Lençoense de 
Futebol Amador. As fichas 
de inscrições podem ser 
retiradas na sede da entida
de que fica na rua Ignácio 
Anselmo (nas imediações 
do estádio municipal Ar- 
changelo Brega, o Bregão). 
A Liga avisa que a reunião 
com os diretores das equi
pes participantes acontece 
na quinta-feira 11, às 19h, 
na secretaria da Liga.

a r e ia
Ainda continuam aber

tas as inscrições para a 3®

Copa Sport Shoes de Fute
bol de Areia -  Troféu Sérgio 
Bettanim - que será realiza
da no campo de futebol de 
areia da Praça Armando Or- 
si, na Cecap II. O evento é 
promovido pela Associação 
de Moradores de Bairro da 
Cecap II que tem como pre
sidente José Marcos Martins 
Pereira em parceria com a 
Diretoria de Esportes e Re
creação e apoio do vereador 
Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho. A ta
xa de inscrição é uma caixa 
de leite longa vida com 12 
unidades, que será revertida 
para a Assistência Social da 
Cecap. Mais informações 
pelo telefone 9798-3737.

s o c i e t y

Monte Azul goleia Real na Copa Lençóis
Cristiano Paccola

Com gols de Elton (2), 
Danilo, que marcou con
tra, e Jariel, que balançou 
a rede três vezes, a equipe 
do Monte Azul goleou a 
agremiação Real pelo pla
car de 6 a 2. Os jogadores 
João Paulo e Ricardo des
contaram. A partida válida 
pela segunda rodada da 2® 
Copa Lençóis 152 Anos de 
Futebol Society -  Troféu 
João Noel de Souza, o Pe- 
zão, foi realizada na manhã 
do domingo 31, no campo 
society do Jardim América. 
O evento é promovido pela 
Associação de Moradores de 
Bairro do Jardim América e 
Residencial Corvo Branco 
em parceria com a Diretoria 
de Esportes e Recreação.

No outro jogo da roda
da, a equipe Nações Unidas 
bateu o Amigos da Fisio de 
Macatuba por 3 a 2.

A rodada começou no 
sábado 30 com a goleada 
do Palestra/Escritório Ven- 
tura/Padoka sobre o Ubi- 
rama Futebol Clube por 6

A equipe União Agrícola que enfrenta a Nações Unidas no sábado 6 pela Copa Lençóis

a 3. Marcaram para o Palestra, 
Paulo Sérgio, Juninho e Ar- 
mandinho, o destaque da par
tida com quatro gols. Os gols 
do Ubirama foram concluídos

por José, Willian e Fernando. 
A terceira rodada acontece no 
sábado 6, às 17h15, com o 
duelo entre União Agrícola e 
Nações Unidas. Já no domin-

go, às 8h45, o Jardim Amé
rica encara o Monte Azul. 
No jogo de fundo, o Mille- 
nium pega o Palestra/Escri- 
tório Ventura/Padoka.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

"São Paulo despertou em 
mim o prazer em torcer 
para o tricolor, devido 
sua influência positiva 
nos meios esportivos, 
atraindo jovens e velhos, 
e sua capacidade e serie
dade com a sociedade. 
Time modelo de empresa 
a ser seguido, mas no 
fundo é paixão".

BENEDITO PAVANELLO, 
empresário

• Sítio com 5,46 alqueires, 15km de Itatinga (no km 216B da Castelo Branco, sentido capital-interior) sendo apenas 
3km de terra. Topografia plana, reserva permanente OK, cercado por nascente e rio, documentação OK. Obs: o sítio 

fica entre Itatinga e Avaré, próximo à represa Jurumirim. Valor: R$191.000,00 
Acesse: www.mercadolivre.com.br e digite no campo de busca: SÍTIO C/ 5.46

• 27 alqueires em Avaré ao lado da represa 
• 6 alqueires próximo a Avaré com eucaliptos de 1 ano e meio 

• 16 alqueires com eucalipto próximo a Avaré

Fone: (14) 9721-7534 | 9711-4742 :: e-mail: jandrade4374@ig.com.br : :

fAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, sfiows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

I I I i i
KGP Produções - 114] 3264 5100 ou 9793 4899

R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

grátis!
RG:

Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos
\ • Imóveis • Serviços

• Novos/Usados • Diversos

s

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

http://www.mercadolivre.com.br
mailto:jandrade4374@ig.com.br


A galera saboreou muitas massas no fim  
de semana. Confira quem passou pela 
Pizzaria Hábil e pela Pizzaria Pramio!
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(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim 
de Paula, 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista

A g u a
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POLPA DE FRUTAS
E CONGELADOS EM GERAL

D ISTR IB U ID O R  

D IRETO  D A FÁBRICA

PREÇOS
ESPECIAIS

/  Restaurantes 
/  Lanchonetes 
/  Sorveterias 
/  Quitandas 
/  Supermercados

Ligue:
3268-1235 1 9769-0992
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PROGRAMA
MENSAGEM

Com
EDSPO
B3NDEL

Horários:
Sábados às 7h 
Domingos às  9h 
Quintas às 14h

TV PREVE

Onde a benção 
espera por você!

1 III
• • •PROMOÇÃO

Roçadeira 226Rcom lâmina e fio de nylon

MéèVSmjl»
cheque ou cartão

>1 \

|l 'f

Rua Piedade, 627 - Centro - Lençóis Pauiísta - Fone/Fax: (14) 3263-1765 
Rua 7 de Setembro, 1.078 - Centro - Agudos - Fone/Fax: (14) 3261-4950


